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Беседа с Солнечным Братством

  

  

16.01.21.

  

По просьбе Надежды Глушковой (Казахстан) я задала ряд вопросов для занятия с
Солнечным Братством.

  

Что такое временная линия? Что она определяет?
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Какую временную линию мы выбрали? 

  

Насколько она определяет спектр влияния различных сил, или она очень пластична,
гибка? 

  

Какие рамки развития предусматривает та временная линия, которая сейчас выбрана?

  

Есть ли на ней определенное влияние Искусственного Интеллекта? Какое это влияние?
Не грозит ли нам новое рабство от ИИ?

  

Как мы можем влиять на временную линию?

      

  

СБ: Временная Линия (ВЛ) предусматривает путь развития государства или планеты.
Она пластична и зависит от уровня развития населения и руководства этим развитием.
Т.е. руководство играет определенную роль захватчиков или освободителей
человечества, поэтому важно, кто стоит у власти.

  

Каков расклад на сегодня в нашей стране?

  

Мы не видим сильных перспектив на сегодня в вашей стране. Аналогично в Казахстане.
Также в мире пока не возникло того движения, в которое бы мы поверили. Начинается
любое положительное движение и затухает на первой стадии. Слишком сильно
альтернативное движение к власти и захвату территорий.
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Какая временная линия сейчас в России?

  

СБ: Идет сильное торможение всех перспективных процессов, затягиваются переговоры
с другими странами, идет постепенное затухание всех перспективных дел. Страна
борется, но мы не видим света впереди. Народ не понимает, где выход из сложившейся
ситуации. 

  

Мафия взяла в свои руки руководство планетой. Повсюду видна ее рука – это власть
денег.

  

Если искусственный интеллект даст новой мафии быстрое обогащение, он будет
развиваться. 

  

Надо же во что-то вкладывать деньги, куда-то их надо девать?

  

СБ: Есть и другие перспективные исследования, например, в области трансплантологии,
в области транспорта, исследования глубин космоса и океанов. Перспектива
колонизации других планет.

  

То есть, нет определенного мнения насчет развития ИИ?

  

СБ: Мы много раз говорили, что все зависит от вас. Вы создаете ВЛ определённого
направления.

  

В чем смысл понятия ВЛ, какие варианты ВЛ есть еще?
СБ: Есть прекрасный вариант т.н. «светлого будущего», о котором грезит все

человечество и который спускается нами как программа во все умы, в ментальном плане
она выстроена как программа будущего. Но для этого надо сбросить иго денег, найти им
альтернативу как смысл развития. Такая альтернатива есть – это свободная энергия,
снятие ига денег, открытие независимости от ресурсов, свободное воспитание детей в
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природных условиях, например, в заповедниках, а не в концлагерях городов.

  

Многое можно изменить, если ПОДУМАТЬ. Никто не хочет думать и воплощать
задуманное, слишком хлопотно, и не известно, какая от этого будет прибыль. А в ущерб
себе никто не согласен работать. Даже на будущее. 

  

Нужны государственные программы, обеспеченные деньгами. А государство изживает
себя как грамотное руководство. Оно затрачивает огромные усилия на
бесперспективные проекты, которые приносят быстрые деньги, и не считается с
будущим.

  

Нужны долгосрочные проекты освоения бесплатной энергии, но и они должны
обеспечиваться сейчас средствами на исследования и техническое обеспечение. Само
собой ничто не появится.

  

Так что нужно много думать и делать выводы. Смотреть вперед и выстраивать ту
перспективу, которая ведет не к обогащению олигархов, а демократизации всех
процессов жизни.

  

ИИ сейчас строится с опасениями самих создателей за наше будущее, но создание его не
остановить, слишком большие перспективы он дает – освоение других планет, замена
человека на производственных линиях и пр. Как оградить себя от страшных перспектив
трансгуманизма? 

  

СБ: Никак. Вы сами затягиваете петлю на своей шее. Знаете и затягиваете.

  

Что же делать?

  

СБ: Думаем, ИИ станет тесно на планете, и он вырвется в космос. Создаст на различных
площадках заводы по производству своей силы и вытеснит из ближайшего космоса всю

 4 / 8



Само собой ничто не появится - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
17.01.2021 08:50 - Обновлено 17.01.2021 08:58

биологию.

  

Ваши души не смогут воплощаться на тех местах, где вы выросли. Будете воплощаться в
других местах. Вы станете отсталыми по сравнению с ИИ и будете искать себе место в
космосе, свободное от ИИ.

  

Или найдете управу. Одно из двух.

  

Мы не в силах вам помочь, сделать за вас всю работу. Мы подсказываем вам
отдаленную перспективу на сегодняшний день. Вы вправе выбрать альтернативу. Но
тогда надо сегодня же ограничить использование и техническое совершенствование
ИИ.

  

Как можно исправить временную линию, ведущую к негативным последствиям?

  

СБ: Никак. Можно пожелать человечеству счастья и изобилия, но научить его думать
мы не можем. 

  

Мы просим вмешаться в бесперспективную линию развития прямо сейчас.

  

СБ: Мы не имеем право что-то предпринимать. Мы не можем вложить всем вам в голову
то, что вы идете по опасной тропе. И даже вложив вам это в голову, мы не можем
исправить положение в умах тех, кто контролирует производство и исследования. Мы
можем только объяснять вам, наталкивать на открытия и разжёвывать перспективы.
Остальное на своей планете вы должны сделать сами. 

  

И такие возможности есть. И ресурсы есть. И желания есть. Нет только результатов на
сегодня. Сопротивление огромно, выраженное мыслью «после меня хоть потоп».
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Угробить такую планету!

  

СБ: Не первая и не последняя планета «угроблена». Мы все стараемся ограничить ваши
амбиции, вашу агрессию, ваше варварство. Вы вырвались не на тот путь -
технологического развития в ущерб развитию души. Вот технология и заставит
потесниться ваши души.

  

Что нам делать, как остановить этот «прогресс»? Неужели нужен очередной потоп?

  

Не желаем вам такой перспективы. Всё ещё можно урегулировать, если направить
исследование на пользу человеку и человечеству. Всё у вас в руках. Мы готовы помочь.

  

Благодарю! Что у нас сегодня будет на занятии?
Мы будем учиться думать.

  

***

  

На сеансе

  

Мы работали с собой по разным параметрам, учились действовать с точки зрения
Работника Света, наполняли планету особыми программами и энергиями. Чистили
планету и наполняли любовью с помощью СБ.

  

  

Обращались за помощью к Галактической Федерации с просьбой направить на планету
высокие души, много добровольцев, чтобы воплотились и помогли повысить сознание
людей. Тогда общество повернется в свет и остановит исследование ИИ в плане замены
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человека.

  

  

На сегодня самая главная программа - развивать гуманность на планете. Нам дали
задание написать программы и участвовать в них - как приблизить человека к
гуманности к людям. 

  

Спасение людей, облагораживание человека – самая главная программа на планете
. 

  

Тогда не нужен станет ИИ, и человечество пойдет по линии гуманизма. Писать
рассказы, картины, фотографии, делать практики, рассылать информацию, создавать
гуманное сообщество, помогать больным детям, разобрать детей из детских домов
(собак разбираем, а детей нет). Или взять шефство над детьми тем, кто не может взять
детей насовсем.

  

СБ: Настоящие Работники Света должны работать и приносить конкретную пользу
людям. Как вы можете использовать эту жизнь для помощи людям?

  

В конце сеанса через нас на планету Галактическая Федерация вдруг провела особую
программу – «Вселенскую программу благополучия».

  

Мы установили ее на уровень Христосознания. Это программа, которую мы должны
провести на практике. Она встроилась, как Решетка Сознания.

  

Как мне показалось, в этой программе есть ограничение по отношению к андроидам – не
получится у людей сделать полностью осознающее существо, потому что это мешает
вселенскому благополучию.

 7 / 8



Само собой ничто не появится - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
17.01.2021 08:50 - Обновлено 17.01.2021 08:58

  

Эта кристальная программа оказывает влияние на коды инкарнаций людей, которые
приходят на Землю, и будет препятствовать тем, кто будет действовать в ущерб
благополучию всленной. Программа ставит задачи каждому человеку воплощать в
какой-то мере в жизнь вселенское благополучие.

  

Как мне думается, это подвижка к коллективному сознанию.

  

Сеанс был, на мой взгляд, очень серьезным и конкретным.
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